



An die Vorsitzende
des Schulausschusses
Frau Nicole Pfefferer

- im Hause -

02.06.2021

Sehr geehrte Frau Pfefferer,

bitte nehmen Sie für die Sitzung des Schulausschusses am 17.06.2021 gem. § 6 (1) GeschO folgenden Vorschlag auf die Tagesordnung:

Erwerb / Miete der alten Grundschule Dahl

Beschlussvorschlag:

Der Schulausschuss der Stadt Hagen beauftragt die Verwaltung, unverzüglich mit dem gegenwärtigen Eigentümer der alten Grundschule Dahl (Zwischen den Brücken 11, 58091 Hagen) in Verhandlungen über den Erwerb oder die Anmietung der beiden Gebäude zu treten.

Begründung:

Sowohl das Biregio-Gutachten zur Schulentwicklungsplanung als auch alle weiteren Prognosen der Verwaltung zu weiter steigenden Schüler*innenzahlen weisen einen deutlich erhöhten Bedarf an Schulraum auf. Auch die geplanten Erweiterungs- und Umbaumaßnahmen an verschiedenen Standorten werden diesen Bedarf nicht vollständig decken können. Hinzu kommt, dass während einzelner Erweiterungsmaßnahmen Klassen auch ausgelagert werden müssen. Dies erfordert zwingend weiteren Schulraum, der in Hagen nur noch begrenzt vorhanden ist. Die alte Grundschule Dahl bietet sich hier praktisch an, diese Lücke zu schließen. Folgende Vorteile dieses Geländes liegen auf der Hand:

- die alte Grundschule Dahl war früher eine zweizügige Grundschule
- die Schule wäre aus der Innenstadt in zwölf Fahrtminuten erreichbar
- eine Linienbusverbindung ist vorhanden
- es existieren zwei Außensportplätze in unmittelbarer Nähe
- sowohl eine Schwimmhalle als auch eine Sporthalle sind gerade 600m entfernt

- der Brandschutz ist auf dem neuesten Stand
- die elektrischen Anlagen sind komplett erneuert
- die Heizungsanlage ist neu
- alle Räume sind vernetzt
- in den meisten Räumen sind Akkustikdecken eingebaut
- beide Gebäude sind komplett renoviert und damit praktisch sofort bezugsfertig

Aus unserer Sicht wird es absehbar keine weitere Möglichkeit geben, weiteren Schulraum dieser Qualität so kurzfristig bereit zu stellen. Es wäre fahrlässig, hier nicht umgehend tätig zu werden.

Mit freundlichen Grüßen

Karin Köppen
Ausschussmitglied
Bündnis 90/DIE GRÜNEN

f.d.R.
Christoph Nensa
Fraktionsgeschäftsführer